



Estimadas Familias,

La situación generada por el **coronavirus** y el **dengue** es de público conocimiento.

El Club sigue muy atentamente ambas epidemias, como así también las disposiciones y recomendaciones que emiten al respecto la **Organización Mundial de la Salud** y las autoridades sanitarias locales, bajo la coordinación de la **Directora Médica de la Institución Dra. Viviana Gallego, especialista en Infectología y Deportología**.

Hemos extremado las aplicaciones de las medidas de prevención recomendadas, profundizando los protocolos sobre la correcta higiene de las instalaciones, tal como es tradicional en el Club.

La contribución de los socios es muy importante para facilitar el control de la situación. Por un lado requerimos que aquellas personas que hayan viajado a áreas críticas del coronavirus (fundamentalmente Italia, Francia, Alemania, China, Japón, Corea e Irán) se abstengan de concurrir al Club por, al menos, **15 días desde su regreso**, aún estando asintomáticos.

El **lavado de manos**, hábito ampliamente estimulado en el Club, es clave en las actuales circunstancias.

También sería recomendable que quienes concurren al Club se apliquen **repelente** de mosquitos para así complementar el **reforzado esquema de fumigación** que el Club viene aplicando desde hace algunos meses.

De este modo contribuiremos a cuidar la sanidad de todos.

Atentamente,

Club de Amigos

www.clubdeamigos.org.ar

www.facebook.com/clubdeamigos

www.instagram.com/club.de.amigos

WhatsApp 11 3463 8290